

Avec Sarah Wagenknecht

samedi 18 novembre 2023

Sahra Wagenknecht

16. novembre 2023

Ceci est la lettre d'information de Sahra Wagenknecht, membre du Bundestag allemand. J'y donne des informations sur mes activités et les questions politiques actuelles. Vous recevrez un e-mail promotionnel tous les jeudis.

La guerre en Ukraine, la guerre à Gaza, les tensions croissantes entre les États-Unis et la Chine : il y a de plus en plus de guerres et de conflits dans notre monde qui s'intensifient dangereusement. Et cette semaine a commencé avec deux rapports qui montrent sur quelle carte le gouvernement allemand parie : d'une part, Olaf Scholz et Annalena Baerbock se sont prononcés contre un cessez-le-feu à Gaza - une revendication que la grande majorité des membres de l'ONU soutiennent et pour laquelle le président français Macron fait également campagne. D'autre part, le feu tricolore a décidé de doubler les fonds pour les livraisons d'armes allemandes à l'Ukraine l'année prochaine, à 8 milliards d'euros. La réponse du gouvernement Scholz aux dangers de ce monde est donc la suivante : plus d'armes, plus de bombes, plus de guerre. L'Allemagne ne doit plus être seulement capable de se défendre, ce qui me semble juste et important, non : le ministre de la Défense Pistorius veut nous rendre à nouveau « aptes à la guerre ». Dans mon film d'actualité, j'explique pourquoi je trouve cette voie fatale et dangereuse, comment je pense que les guerres à Gaza et en Ukraine pourraient vraiment prendre fin, quelles opportunités ont été gâchées dans le passé et pourquoi je pense qu'il est nécessaire de manifester à Berlin le 25 novembre pour une politique qui vise la diplomatie et la désescalade. au lieu de parier sur la victoire militaire d'un camp avec des exportations d'armes et finalement de gaspiller des sommes inabornables pour le réarmement.

Nous ne pouvons tout simplement plus le faire

Plus il y a de guerres, plus il y a de réfugiés dans le monde. Jusqu'à présent, 1,1 million de réfugiés de guerre sont arrivés en Allemagne depuis l'Ukraine, et ce après que nous ayons déjà accueilli près d'un million de réfugiés syriens. Cependant, l'intégration ne peut fonctionner que si le nombre d'immigrants et de réfugiés n'est pas trop important. Dans l'interview de ntv, j'explique pourquoi nous devrions examiner de plus près le Danemark dans la politique migratoire, pourquoi l'Occident peut et doit faire plus pour mettre fin à la guerre en Ukraine, et pourquoi je pense qu'il serait raisonnable d'importer à nouveau du gaz et du pétrole de Russie par gazoducs au lieu d'acheter de l'énergie russe à des prix nettement plus élevés via des détours.

De l'argent pour l'éducation au lieu d'armes !

À ce jour, l'Allemagne a fourni plus de 17 milliards d'euros d'aide militaire à l'Ukraine. Et maintenant, le feu tricolore a également accepté de doubler l'aide militaire à l'Ukraine pour la porter à 8 milliards d'ici 2024. Je pense que cette politique est une moquerie du peuple de notre pays ! Ils n'ont soi-disant pas assez d'argent pour les enfants pauvres. Le financement fédéral de l'éducation, de la santé, des retraites et de la protection de la jeunesse sera réduit en 2024. Les armes, en revanche, semblent être la priorité absolue du feu tricolore. Mais qu'est-ce que l'aide militaire a accompli jusqu'à présent, si ce n'est prolonger les souffrances et les morts en Ukraine ? Pendant ce temps, une guerre de tranchées sanglante fait rage en Ukraine. Il devient de plus en plus évident qu'aucun des deux camps ne peut gagner cette guerre. Et les habitants de ce pays souffrent encore de l'augmentation des prix et des conséquences de la guerre économique insensée contre la Russie. Alors, quand le gouvernement allemand fera-t-il enfin un effort pour parvenir à la paix dans le conflit ukrainien ? Au lieu de prolonger l'effusion de sang insensée avec de plus en plus d'armes et d'assumer de plus en plus les coûts de cette guerre par procuration pour les États-Unis, le feu tricolore devrait enfin travailler pour un cessez-le-feu entre l'Ukraine et la Russie et dépenser l'argent pour des choses significatives !